



## Ratifican diputados aval a reforma

CLAUDIA SALAZAR  
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Cámara de Diputados ratificó ayer las modificaciones del Senado sobre la rendición de cuentas de las Fuerzas Armadas, en el dictamen que prolonga a 2028 su participación en las labores de seguridad pública.

La mayoría de los diputados avaló la creación de una comisión bicameral que dé seguimiento a la actuación de la Guardia Nacional y de un fondo para fortalecer recursos de seguridad pública de estados y municipios.

Con ello, el dictamen

será enviado a los congresos locales para que también ratifiquen el proyecto de reforma constitucional.

Para hacer la declaración de validez de la reforma por parte del Constituyente Permanente, se requieren al menos los votos de 17 de los 32 Congresos.

En el pleno se mantuvo el compromiso del PRI de votar a favor, que permitió a Morena lograr la mayoría calificada necesaria para una reforma a la Constitución.

Tras la votación de dos senadores del PRD a favor del dictamen hace una semana, en la Cámara de Di-

putados también se registró una fractura entre los perredistas.

Cuatro diputados del sol azteca, cercano al ex Gobernador de Michoacán, Silvano Aureoles, decidieron votar a favor, contrario a la directriz de la dirigencia nacional y la coordinación parlamentaria.

Jorge Álvarez Máñez, Salvador Caro y Sergio Barrera, de Movimiento Ciudadano, destacaron en tribuna que se apostaba a prolongar la militarización a pesar del hackeo que vulneró la ciberseguridad de la Secretaría de la Defensa Nacional.